



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	16/07/2024	LEGISLATIVO

Este el video con el que Noroña se burló de Fernando Belaunzarán



El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña se burló del experredista Fernando Belaunzarán a través de un video publicado en redes sociales y a quien llamó ‘Burrauzarán’.

Ya que el petista compartió a través de su cuenta de X, antes Twitter, un video en el que se aprecia a una persona con enanismo montando y haciendo trucos en una bicicleta, haciendo ‘caballito’ y alternando los pies en el asiento.

Publicación que el legislador acompañó con un comentario en el que compara a Belaunzarán con el sujeto de la bicicleta, además de llamarlo ‘Burrauzarán’: “Inchi Ferburrauzaran, ¡quien lo viera!”.

Belaunzarán es uno de los políticos opositores que estuvo activo durante la campaña de Xóchitl Gálvez y promoviendo sus aspiraciones a través de la Marea Rosa y en redes lo han criticado por su físico llamándolo “patitas de molcajete”.

Los dos políticos, además de estar en diferentes lados de la balanza política, fueron contrincantes en una ocasión para un puesto como diputado por Iztapalapa en el 2018, Noroña por la coalición Morena, PT y Encuentro Social, y Belaunzarán con el PAN, PRD y MC, lo que desató una discusión entre los dos en redes sociales.

En esa ocasión Belaunzarán señaló que no tenía miedo de ir contra él, pues solo actuaba si AMLO lo dejaba. A lo que Noroña respondió que el opositor estaba siendo utilizado para hacer el trabajo sucio: “no hay que hacerle el juego, ni darle cuerda”.



Pese a sus esfuerzos, el perredista logró obtener solo 49 mil 625 votos, mientras que Noroña acumuló 113 mil 378 sufragios. Y aunque actualmente Noroña quedó en el Senado, se peleó con Morena debido a que no le dieron ninguna coordinación en el Congreso.

<https://politico.mx/este-el-video-con-el-que-noroña-se-burlo-de-fernando-belaunzaran>